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專家探討推動香港城市連接規劃與可持續交通發展的方法 

 

商界環保協會有限公司 Business Environment Council Limited (“商界環保協會”) 於 2014 年

11 月 21 日假香港金鐘萬豪酒店舉行環保領袖論壇「城市連接規劃與可持續的交通發展 — 策

略及解決方案」。是次論壇吸引逾 150 名參加者，包括政府官員、商界領袖、行業專家和學

者，共同討論城市連接規劃、低碳交通和可再生能源發展。 

 
18 名本地及海外專家分享如何推廣可持續城市規劃、低碳交通和可再生能源發展。商界環保

協會董事局成員、九龍倉有限公司董事、立法會議員(航運交通界)易志明先生致歡迎辭，表示

香港作為運輸物流樞紐，十分適合試行及採用創新策略和可再生能源。 

 
香港特區政府運輸及房屋局常任秘書長(運輸)黎以德太平紳士發表專題演講，為是次全日論壇

造就熱烈討論。黎秘書長介紹政府的運輸政策如何改善城市的連接性，當中包括開展新的鐵路

計劃、巴士轉乘計劃、單車徑設施及改善行人環境的措施。 

 
行業專家及學者亦分享他們對改善城市連接規劃的真知灼見。香港建築中心議會成員陳麗喬博

士指出良好的城市連接規劃能帶來各種機遇，包括經濟效益、建立更緊密的社區及保護環境。

香港鐵路有限公司規劃經理阮升工程師則介紹多項加強港鐵站的整合及連接的計劃，並指出改

善行人通達性的主要考慮因素。 

 

香港特區政府發展局起動九龍東專員區潔英女士於論壇午餐演講主講「香港個案：『易行九龍

東』」。區女士表示：「我們致力拓展更多公共空間，使市民的步行體驗更加豐富 … 以及將

閒置的空地轉為可用場地，以舉辦更多活動和加強社區連繫。」 

 
在論壇下午部分，多位講者表達他們對低碳交通發展和可再生能源的見解。香港特區政府環境

保護署助理署長(減廢及回收)黃漢明先生在其演講中，介紹現時政府如何向公營及私營界別推

動更廣泛應用生化柴油。歐洲聯盟駐香港及澳門辦事處貿易部主管鮑歷奇先生指出歐盟的可再

生能源政策旨在推動將非食品原料製成生物燃料，因這燃料排放的溫室氣體比化石燃料所排放

的溫室氣體大幅降低。同時，國泰航空有限公司和蜆殼的專家代表分享了他們採購和使用生物

燃料的成功經驗。 

 

商界環保協會每年舉辦兩次環保領袖論壇，匯聚不同界別的持份者，就有關香港環境可持續發

展的各項重要議題，進行討論和意見交流。 
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關於「商界環保協會有限公司」 

商界環保協會有限公司 Business Environment Council Limited 是由香港商界成立的獨立非牟

利會員機構。自 1992 年成立以來，本會一直是推動香港環保卓越的先驅，宣揚潔淨技術及措

施，從而減少廢物、保護資源、防止污染，強化環保及社會企業責任。透過諮詢、研究、評

估、培訓及獎項計劃等，本會提供全面可持續發展的專業顧問及技術支援，以提升香港的環保

效益及邁向低碳經濟。 

 
如欲查詢更多商界環保協會資料，請瀏覽 www.bec.org.hk。 

 

 

關於商界環保協會環保領袖論壇 

商界環保協會於 1992 年開始舉辦環保領袖論壇，成為各界不同持份者討論及回應有關香港環

境可持續發展主要議題的中央平台。環保領袖論壇讓本地及國際的知名講者得以就各種重大的

挑戰、創新的方案、社會關注的事宜，分享獨具見解的意見。同時更可以集思廣益，提供有效

的模式，讓商界、政府及市民大眾可以攜手合作，建立可持續發展的未來。 

 

http://www.bec.org.hk/


 

圖片說明 

 

 
(1) 商界環保協會董事局成員、九龍倉有限公司董事、立法會議員(航運交通界)易志明先生在

商界環保協會環保領袖論壇上致歡迎辭。 

 

 
(2) 香港特區政府運輸及房屋局常任秘書長(運輸)黎以德太平紳士發表專題演講，介紹特區政

府的政策如何確保城市的連接性和可持續性。 

 



 

 
(3) 商界環保協會感謝各贊助企業對是次環保領袖論壇的鼎力支持。 

 

 
(4) 商界環保協會環保領袖論壇吸引逾 150 名參加者，包括政府官員、商界領袖、行業專家和

學者參與。 

 


